

La historia de Teófilo del Valle en un documental

04/04/2023



Manuel de Juan muestra el cartel del documental. | J.C.

Teófilo del Valle era un joven de 20 años que falleció durante una huelga del calzado el 24 de febrero de 1976, en Elda, después de recibir seis disparos por la espalda a manos de la Policía Armada. Casi 50 años más tarde, Elda le recordará con un documental realizado por **Manuel de Juan** que llevará el nombre de *Las tres muertes de Teófilo del Valle*. El acto de presentación será el viernes 21 de abril a las 20 horas en el Teatro Castelar, pero “las puertas se abrirán a las 19:15 horas porque se hará una exposición de fotografías inéditas de aquella época”, ha explicado el director del documental. La entrada será gratuita hasta completar el aforo.

La proyección tendrá una duración de 50 minutos, donde “la gente conocerá qué pasó o por qué a la familia se le privó de conocer los hechos. Hemos recuperado toda la información gracias a archivos militares y entrevistas con gente que vivió aquel día”, ha detallado Manuel de Juan. Por su parte, el edil de Cultura, **Amado Navalón**, ha dicho que “el documental contará parte de la historia reciente de Elda que para muchos es desconocida”.

El sábado 29 de abril el documental volverá a ser emitido, pero en esta ocasión en el Centro Cultural de Petrer.